

Presseinformation

Magdeburg, den 5. Oktober 2022

Seite 1 von 2

6.000 Euro Spende für Kinder- und Jugendheim Arche Noah und Kinderhospiz der Pfeifferschen Stiftungen

Die Pfeifferschen Stiftungen freuen sich über eine Spende von 6.000 Euro von der Stampka Elektro GmbH. Das Familienunternehmen ist seit über 30 Jahren im Raum Magdeburg im Elektrohandwerk tätig und bat anlässlich seines Jubiläums seine Gäste statt der sonst üblichen Geschenke um Spenden für die Pfeifferschen Stiftungen.

»Es ist uns wichtig, die Region zu stärken und den Kindern und Jugendlichen, die in den Pfeifferschen Stiftungen betreut und begleitet werden, beizustehen«, sagt Jan Stampka. Die so gesammelte stolze Summe von 6.000 EUR kommt dem Kinderhospiz, dem integrativen Kinder- und Jugendheim »Arche Noah« und dem Familienunterstützenden Dienst der Pfeifferschen Stiftungen zugute. Die Pfeifferschen Stiftungen bedanken sich für diese großzügige Unterstützung, die den Kindern und Jugendlichen in diesen Einrichtungen viele schöne gemeinsame Momente ermöglichen wird.

Redaktion

René Maresch M. A. | Pfeiffersche Stiftungen zu Magdeburg-Cracau

Pfeifferstraße 10 | 39114 Magdeburg | Deutschland

E-Mail: rene.maresch@pfeiffersche-stiftungen.org | Telefon +49 391 8505 317

www.pfeiffersche-stiftungen.de

Abdruck honorarfrei | Belegexemplar erbeten



Jan und Ina Stampka von der Stampka Elektro GmbH
Foto: Pfeiffersche Stiftungen

Die Pfeifferschen Stiftungen sind mit etwa 1.900 Mitarbeitenden die größte diakonische Komplexeinrichtung in Sachsen-Anhalt. Zwei Krankenhäuser sowie ein Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ), ambulante Pflegedienste und Wohnangebote für Menschen mit Behinderung und Senioren gehören ebenso dazu wie eine Werkstatt für Menschen mit Behinderung mit mehr als 500 Beschäftigten, stationäre und ambulante Altenpflege, eine in Deutschland einzigartige Hospizarbeit sowie ein Bildungszentrum für Gesundheits- und Pflegeberufe (50 Prozent Beteiligung) und ein Kinderzentrum (50 Prozent Beteiligung).